令和6年度館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想(1月分)

【ご感想】

(個人名などを含むご感想については、公開は控えさせていただいています)

- 知識ゆたかなスタッフに感謝しています。いつもありがとうございます。
- たのしかった。ありがとうございます。
- とてもたのしくすごしました。
- 今日、知り合いの友だちと行ったんですけど、ペンギンってこんな不思議があるんだなと思いました。またぜひ、行きたいです。
- 初めて来館しました。大阪からです。イルカショーとても楽しく、質問にも答えてもらえてよかったです。海のしょうかいに重点をおかれているのが私としては、楽しかったポイントです。展示のしかたもかわいくまた来たいと思いました。これからも研究がんばってください。
- マリンピアまたいきたいな。まりんぴあだいすき。
- いろんな海の生き物たちがいて普段見れない分、新鮮で良かったです。動物との会話を楽しみ にして来ましたが、様々な海の生き物と会話ができて最高でした。
- イルカショーでイル力がしいくいんにしたがって泳いでいてすごかったです。ぺんぎんのなき 声が聞けてよかったです。イルカのせつ明をはきはきと言っていてききやすかったです。また きたいです。
- 2回目きました。1つ1つのすいそうの展示がすごく凝っていてみててあきなかったです。ペンギン説明も他の水族館でいつもきくような説明ではなく「へー!」と思わせる説明できいてて楽しかったです。大水そうの説明のお兄さんは魚を大切にしているのが伝わってきました。イルカショーではスタッフみなさんが団結してやっていて、またイルカのくわしい説明もあって楽しかったです。小田原から来たのでなかなか再度来れませんがまた来たいと思える水族館です。ありがとうございました。
- いろんな魚がいっぱいいてたのしかったです!!

- アクアラボ体験でペンギンの羽について解説が聞けたので印象的でした。知らないことばかりでとても面白かったです。ペンギンもとってもかわいかったです。旅行で新潟に来ましたが、マリンピア日本海に来れて良かったです。
- さかないっぱいうれしかったよ。
- たのしかった。ほいくえんのみんなときます。
- イルカショー、おもしろかったです!教育番組みたいな雰囲気、好きでした。イルカ4匹とも 個性があって、知識なくとも楽しめました。イルカの何か買って帰ります。ありがとうござい ました。
- たのしかったです。